

第4回「そうだ、地方で暮らそう国民会議」[2018.03.20]

徳島県神山町・認定NPO法人グリーンバレー理事長 大南信也

①「若者にとっての地方生活の魅力」

- ・渡邊 朋美さん（2015年移住）大手証券会社 ⇒ キネトスコープ社（間伐材を活用した製品）

「給料は半減しましたが、「生活の充実度」や「暮らしの質」は断然現在の方が上です」



- ・マヌス スウィーニーさん（アイルランド・2016年移住）ビール醸造（2018年4月開業）

「クリエイティブなことをライフワークにというアムステルダムで抱いた夢が神山町で叶った」



Photo by Masataka Namazu



Photo by Masataka Namazu

◎ 好きなこと・やりたいことを仕事にできる可能性が高く、自分の存在を感じながら生活できる。

②「情報発信の在り方」

- ・寺田 親弘さん（Sansan CEO）サテライトオフィス第1号開設（2010年10月）

「Sansanが進出してなくても、他のITベンチャーが神山を見つけ出していただろう」



2007年頃この付近には無線LANルーターを設置！



◎ 移住の長所や優遇策ではなく、受け入れ側の「感性」や「物事に対する向き合い方」を発信する。